

# Littéralement en fumée

01-11-2021

Le 13 octobre 1870, l'Etat-Major de l'armée prussienne observe les opérations du siège de Paris depuis le domaine de Saint-Cloud. Les Français, informés des positions qu'occupe l'ennemi décident de riposter. Ordre est donné aux artilleurs du Mont-Valérien de bombarder les alentours du château. Un obus mal dirigé explose alors dans l'ancienne chambre de Napoléon III, occasionnant un gigantesque incendie durant près de 48 heures. C'est donc en l'espace de deux petits jours que part littéralement en fumée le palais qui abrita bon nombre d'événements marquants de l'histoire de France.

Aurélien Delahaie, Coupe-File Art, 2021

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr